

Déclaration internationale

Nous, les enfants ont besoin de savoir, de comprendre et de revendiquer nos droits afin de garantir qu'elles sont appliquées et mises en œuvre. Il est la responsabilité du gouvernement, la société et de chacun d'entre nous de le mettre en place, d'appliquer et de respecter nos droits.

Nous voulons des espaces où les enfants et les jeunes ont une voix et sont impliqués en tant que protagonistes dans la prise de décision sur les problèmes qui affectent nos vies et qui nous profitent.

Nous, les enfants exigeons un travail digne, avec des conditions de travail saines, un travail égal, pour un salaire égal, et le travail qui ne nuit pas à notre intégrité physique, psychologique, verbale ou sexuelle. Nous exigeons un environnement de travail sans discrimination qui considère nos droits. Nous reconnaissons l'importance du travail, car il nous aide à devenir de meilleures personnes.

Nous, les enfants reconnaissons l'existence de la discrimination et de la violence, que ce soit politique, social, économique, raciale, linguistique, culturelle ou religieuse, à la maison ou à l'école. Nous rêvons d'un monde qui est libre de discrimination et violence. Nous avons besoin d'une société qui est libéré de violence, qui a l'équité et de justice, où nous sommes traités convenablement et nos doléances sont prises en compte.

Nous, les enfants ont besoin d'une éducation de qualité dans tous les domaines. Nous voulons que nos communautés rurales aient accès à l'école avec une bonne infrastructure qui adapte avec le temps, où les enfants ont l'opportunité de réaliser leur plein potentiel. Nous exigeons une éducation de qualité qui nous permet d'explorer nos talents et capacités. Il est la responsabilité du gouvernement pour renforcer et mettre en place nos droits. Nous exigeons également que la société supporte l'accès à toutes les formes de l'éducation.

Les êtres humains ont besoin de la mère nature, et il est notre responsabilité de protéger, conserver et prendre soin d'elle, afin de maintenir un environnement propre et sain. Nous avons également besoin que le gouvernement et la société soient responsables de prendre soin de l'environnement. Sans la terre, il n'y a pas de travail ou de la vie. Dites non à l'exploitation de l'environnement.